

## Polres Purwakarta Gelar Lomba Kamtibmas 3 Pilar

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.MEDIAVERIFIKASI.COM](http://PURWAKARTA.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Jun 23, 2023 - 20:02



PURWAKARTA - Dalam rangka memeriahkan HUT Bhayangkara Ke-77, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat menggelar lomba Pesan Kamtibmas 3 Pilar bertema Polri Presisi Untuk Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju, pada Kamis, 22 Juni 2023.

Kegiatan yang digelar di Hanggar Mapolres Purwakarta itu diikuti usur TNI, Polri dan Pemerintah Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan, Lomba Pesan Kamtibmas 3 Pilar ini merupakan rangkaian peringatan HUT Bhayangkara Ke-77 di Kabupaten Purwakarta.

Kapolres menambahkan, melalui perlombaan seperti ini dirinya berharap sinergitas 3 pilar di Kabupaten Purwakarta akan semakin terjaga.

"Kami sengaja selalu libatkan 3 pilar di setiap perlombaan dalam memperingati HUT Bhayangkara ke-77 di Kabupaten Purwakarta, dengan tujuan membangun kekompakan antar tiga pilar Kamtibmas di tingkat Kabupaten, Kecamatan hingga Desa," ucap pria yang akrab disapa Edwar itu, pada Selasa, 22 Juni 2023.

Edwar menambahkan, 3 pilar merupakan simbol kekuatan dari sinergitas TNI, Polri dan Pemerintah yang harus selalu dipelihara dari tingkat Kabupaten, Kecamatan sampai tingkat Desa untuk mewujudkan keamanan, ketertiban dan kenyamanan bagi warganya.

"Jadi hubungan harmonis 3 pilar di Kabupaten Purwakarta tak hanya tingkat Bupati, Kapolres dan Dandim saja, tapi hingga ke tingkat Polsek, Koramil dan Kecamatan. Bahkan, hingga Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Kepala Desa," ucap Kapolres.

Edwar menambahkan hubungan sinergitas tiga pilar di Kabupaten Purwakarta ke depan tetap akan dijaga dengan satu nafas, satu jiwa untuk memberikan yang terbaik bagi masyarakat.

"Pada tahun-tahun lalu waktu penyelenggaraan vaksinasi, TNI, Polri dan Pemerintah telah solid kompak dan sinergi, sekarang ini kita akan sinergi melalui berbagai kegiatan dan ke depan kita akan menghadapi Pemilu maka juga harus kompak. Dengan sinergitas yang kompak, saya yakin Pemilu 2024 di Kabupaten Purwakarta bisa berlangsung aman damai dan lancar," tegas Edwar.

Sementara, Dandim 0619/Purwakarta, Letkol Arm Andi Achmad Afandi mengatakan kegiatan merupakan inovasi luar biasa untuk membangkitkan gairah sinergitas di tingkat Kecamatan dan Desa.

"Saya mengapresiasi atas kegiatan Pesan Kamtibmas 3 Pilar yang diselenggarakan Polres Purwakarta ini. Kegiatan yang diusung Polres Purwakarta merupakan kegiatan merawat sinergitas TNI, Polri dan Pemerintah hingga ke tingkat paling bawah," ucap Andi saat di Mapolres Purwakarta.

Dandim menambahkan, melalui kegiatan seperti ini kekompakan, sinergitas dan silaturahmi antar TNI, Polri dan Pemerintah bisa terus terjalin dengan baik, sehingga menciptakan iklim yang aman serta kondusif di Kabupaten Purwakarta.

"Kegiatan ini memberikan pelajaran kepada kita semua bahwa dengan bersama-sama semua masalah yang ada bisa diselesaikan. Terlebih Jelang pemilu 2024. Menghadapi tahun politik ini kita memang perlu bersama-sama. Kegiatan seperti ini harus terus dilakukan guna merawat, menjaga dan menumbuhkan sinergitas yang luar biasa," ucapnya.